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Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e nove, às oito horas e quarenta 
minutos, na Sala de Reuniões do Órgão dos Colegiados Superiores, Campus 
Universitário, reuniu-se o Conselho Universitário, sob a Presidência da Magnífica Reitora, 
Professora Drª. Olinda Batista Assmar com a presença dos seguintes membros: Aldemar 
Sena de Araújo, Aleta Tereza Dreves, Andréa Alechandre da Rocha, Andrea Maria Lopes 
Dantas, Antonio Carlos Fonseca Pontes, Ary Vieira de Paiva, Aurimar Ferreira da Silva 
Carlos Alberto Franco da Costa, Carlos Frank Viga Ramos, Cleber Ronald Inácio dos 
Santos, Dário Lopes de Figueiredo, Edizio Souza do Nascimento, Elerson Valente de 
Paiva, Elizabeth Miranda de Lima, Euzébio de Oliveira Monte, Francesca Salla, Francisco 
Antonio Saraiva de Farias, Francisco Pereira da Costa, Francisco Souza de Alencar, 
Geovânia Corrêa Barros, Gerson Rodrigues de Albuquerque, Gilberto Francisco Alves de 
Melo, Gilberto Francisco Dalmolin, Heidi Soraia Berg, Inez Maria Jalul Araújo de Oliveira, 
Iroélio Alves de Sousa, João Petrolitano Gonçalves, Jorcely Barroso de Lima, José 
Alberto Lima de Araújo, José Alves Costa, José Dourado de Souza, José Guedes de 
Souza, Kizzi Montini Ramos Soares, Laura Costa Sarkis, Lisandro Juno Soares Vieira, 
Luciene Borges Silva, Manoel Coracy Sabóia Dias, Manuel Alves Ribeiro, Marcos Aurélio 
de Alcântara, Marcos Silveira, Margarida de Aquino Cunha, Maria do Socorro Muniz 
Ribeiro Pereira, Maria Dolores de Oliveira Soares Pinto, Maria José da Silva Morais 
Costa, Maria Lenita Duarte Aguiar, Minoru Martins Kinpara, Nei Sebastião Braga Gomes, 
Raimunda da Costa Araruna, Renildo Moura da Cunha, Rodrigo Otávio Peréa Serrano, 
Rogério Oliveira Souza, Rosângela de Araújo Pereira Holanda e Souza, Rosemir Santana 
de Andrade Lima, Rusleyd Maria Magalhães de Abreu, Sílvio Simione da Silva, Simone 
Maria Chalub B. Bezerra, Simone Perufo Opitz e Tadeu Coelho da Silva. Inicialmente a 
senhora Presidente solicitou a leitura da Ata da Reunião do dia onze de maio de dois mil e 
nove, que foi aprovada por maioria dos votos, sete abstenções e nenhum voto contra. Em 
seguida, a Profª. Olinda colocou em pauta processos relativos a projetos e outros, para 
efeito de homologação do Parecer das Câmaras. Dando continuidade à discussão 
referente à homologação da Resolução/Reitoria nº 006/2009 dada ad referendum do 
Conselho Universitário, que trata de Concurso para Docentes na UFAC, o Presidente da 
Comissão, Prof. Francisco Pereira, informou aos presentes que a elaboração das novas 
regras que disciplinam o concurso para docentes contemplaram, principalmente, os 
aspectos que desencadeavam maiores processos judiciais. Ressaltou que o concurso que 
está em andamento tem amparo legal na Resolução aprovada através do ato da Reitoria, 
que é legítimo. Por fim, encaminhou que o Conselho homologue o referido documento 
para este concurso, sendo possível uma discussão futura sobre o conteúdo. Sobre a 
matéria, o Prof. Pascoal esclareceu que qualquer mudança na Resolução pode ser motivo 
de ação judicial, podendo  implicar até em anulação do concurso, sendo portanto, 
favorável à homologação do ato da Reitora. E, sugeriu que fosse nomeada uma 
Comissão para analisar e propor ajustes no documento em questão. O Conselheiro 
Minoru, por sua vez, se pronunciou no sentido de manter o ato da Reitora e encaminhou 
para que fossem revistas as planilhas da prova didática e de títulos e que para isso fosse 
composta uma Comissão com membros do Conselho. A conselheira Andréia explicitou 
sua preocupação quanto à utilização das planilhas que são anexos da Resolução nº 20 na 



avaliação das provas didática e de títulos do concurso em andamento e propôs o retorno 
à resolução anterior para realização do concurso para docente. Sobre as planilhas, o 
conselheiro Francisco Pereira salientou que a Comissão submeteu ao Centro de 
Educação, Letras e Artes uma proposta para avaliação da prova didática e não houve 
retorno no sentido de colaborar e entende que não há impedimento quanto à utilização 
das planilhas antigas, embora o Concurso esteja sendo regido por uma nova Resolução. 
Encerradas as discussões, a senhora Presidente colocou em votação a homologação da 
Resolução/Reitoria nº 006, de vinte e sete de abril de dois mil e nove, que disciplina a 
realização de Concurso Público para provimento de Cargos à Carreira do Magistério 
Superior, sendo aprovada por maioria dos votos, duas abstenções e sete votos contra. 
Dando continuidade à pauta, o Prof. Pascoal apresentou aos presentes a contribuição do 
Centro Multidisciplinar do Campus de Cruzeiro do Sul, que incorporou na planilha das 
atividades docentes para progressão funcional, as sugestões decorrentes das discussões 
no Conselho. Ressaltou que a proposta em apreciação faz parte da Resolução nº 12/2009 
e contempla as atividades docentes realizadas no Ensino, Pesquisa e Extensão. Em sua 
fala, sugeriu a alteração da pontuação atribuída para os itens do subgrupo dois, referente 
às atividades de ensino ficando da seguinte forma: preceptoria de residência em saúde de 
0,40 para 0.60; orientação PIBEX, PIBIC, PIVIC e PIBIT de 0,60 para 0,50; orientação de 
dissertação de 1.00 para 0,80 e Coordenação de residência médica de 0,50 para 1,0. Tais 
mudanças foram aprovadas por maioria absoluta dos votos. Para o grupo dois – das 
atividades de pesquisa, subgrupo dois, foram sugeridas as seguintes mudanças: 
Participação em corpo editorial de 0,80 para 0,50; revisão de artigos técnico-científicos 
nacionais de 0,50 para 0,30; revisão de artigos técnico-científicos internacionais de 0,70 
para 0,40. Quanto à pontuação na planilha para as atividades do vice, o conselheiro 
Gerson propôs que houvesse uma discussão sobre o papel do vice enquanto norma na 
instituição.  Encerradas as discussões, o Prof. Pascoal encaminhou para votação a 
permanência do vice na planilha, que foi aprovada por  maioria dos votos, quatro votos 
contra e quatro abstenções. Por solicitação do conselheiro Gerson, registramos que sua 
abstenção se deu em decorrência do encaminhamento feito para votação não contemplar 
a sua proposta, que é a de discussão e normatização do papel do vice.  Dando 
continuidade à pauta, o Prof. Pascoal   colocou em votação a possibilidade de 
Coordenador de Curso dos Programas Especiais pontuar na planilha, o que foi aprovado 
por maioria dos votos. Encerradas as discussões, todos os grupos, subgrupos e 
observações constantes da Planilha de Pontuação das Atividades Docentes para 
progressão funcional foram aprovados por maioria absoluta dos votos. Nada mais 
havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a sessão, às doze horas e dois minutos, e para constar, eu, Ivone de Oliveira 
Moraes de Souza, Assessora do Órgão dos Colegiados Superiores, lavrei a presente ata, 
que após lida e achada conforme, será assinada por todos. 
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